
Протокол Заседания Координационного комитета PEM PAL 
Видео конференция; 20 октября 2010 года 

 
 

1. Присутствовали:  
Саломе Стейб, SECO (председатель); Джудит Хоффманн, InWent; Яна Лейтнер, GTZ; Елена 
Никулина и Мариус Коэн, Всемирный банк; Джууп Вролик, SIGMA; Динна Обри, новый 
назначенный фасилитатор сообщества (CF); Тина Загар, Наташа Змрзляк и Сенка Мавер, 
CEF – Секретариат PEM PAL.  Все три председателя практикующих сообществ не смогли 
присутствовать на встрече. 

 
 

2. Пленарное заседание PEM PAL, Загреб, 26-28 января 2011 года 
Главной темой Пленарного заседания 2011 года, следовательно, будет «Подотчетность 
руководства в исполнении бюджета».  Особого внимания заслуживают два вопроса, 
связанные с этой темой.  Один из них исследует схемы мотивации менеджеров для 
улучшения предоставления услуг.  Другой будет касаться качества бюджетных структур 
и отчетности, а также того, как они способствуют принятию решений.  Вопрос 
наращивания потенциала и обучения в государственной администрации, в частности, 
менеджеров; это также будет рассматриваться в дискуссиях.  Пояснительная записка к 
Пленарному заседанию 2011 г. прошла целый ряд обширных консультаций.  
 
Пленарному заседанию 2011 года будет предшествовать двухдневный семинар по 
модерации /фасилитации, который состоится 24-25 января 2011 года. 
 
2.1. Выводы: 
(i) Комментарии к пояснительной записке принимаются до 29 октября. 
(ii) Секретариат PEM PAL подготовит к 24 октября расписание мероприятий, связанных с 

организацией Пленарного заседания 2011 года. 
(iii)  Участие в семинаре по модерации /фасилитации будет ограничено группой лидеров.  
(iv) Частью пленарной программы будет упражнение по видению PEM PAL. 
(v) Модераторы будут задействованы на самом раннем этапе процесса. 
(vi) Области сотрудничества между PEM PAL и SAFE, обе организации представляют 

инициативы, поддерживаемые ВБ, будут исследованы и представлены на 
Пленарном заседании.   

(vii) Участие в Пленарном заседании будет, по мере возможности, определено заранее 
в пригласительном письме. 

(viii) Обсуждение по теме может начаться с параллельных заседаний и завершится на 
совместном заседании. 

 
 

3. Фасилитатор сообществ 
Г-жа Дина Обри была выбрана из 52 кандидатов на позицию фасилитатора сообществ, о 
вакансии которой в августе сообщил Всемирный банк.  Она вступит в должность после 
урегулирования контрактных деталей с Всемирным банком, и переедет в Любляну в 
начале 2011 года.    
 
 
 
 



4. Программа учебной поездки 
Члены КК высказали некоторые дополнительные комментарии в отношении 
окончательного проекта Руководящих принципов для учебных поездок на мероприятия.  
Что касается учебных поездок, были сделаны следующие замечания: количество 
участников учебных поездок должно ограничиваться 10; следует предусмотреть помощь 
фасилитатора Сообществ Координатору; Исполнительный комитет должен участвовать 
в процессе принятия решений, связанных с программой учебных поездок; 
периодические исследования (опросы) должны послужить руководством для будущей 
организации программ учебных поездок и источником информации об их устойчивости.  
 
Что касается мероприятий члены заявили, что иногда присутствие на мероприятиях 
представляет проблему, для решения этой проблемы следует рассмотреть в качестве 
полезного инструмента использование прямого подхода или сертификата участия.  
Кроме того, соответствующим образом следует изменить Правила работы.  
 
Комментарии по обоим Руководствам все еще принимаются, до 29 октября 2010 года. 
 
 
5. Отчет Секретариата 
Секретариат PEM PAL представил отчет о деятельности и финансировании за период, 
включающий 2009 год и первую половину 2010 года.  Члены пропустили показатели 
работы.  Они хотели бы, чтобы формат отчета более четко представлял результаты 
деятельности PEM PAL с учетом результатов и показателей.  Секретариат подготовит 
новый формат отчета с этими элементами для КГ 2010.   
 
 
6. Планы действий Практикующих сообществ 
Члены обсудили План действий Практикующего сообщества по бюджету и обновили 
План действий Практикующего сообщества по ВА.  Они посчитали бюджет для Плана 
действий Практикующего сообщества по бюджету нереалистичным, и попросили 
пересмотреть его.  Секретариат, вместе с Практикующим сообществом по бюджету, 
пересмотрит его до следующего заседания КК.  
 
В настоящее время InWent может выделить финансирование для деятельности 
Практикующего сообщества по ВА только до конца этого года, так как сейчас самый 
разгар работ по подготовке слияния с GTZ и DED для преобразования в новое Агентство 
Германии по развитию (GIZ).  Тем не менее, они планируют присутствовать на 
Пленарном заседании в Загребе.  
 
 
7. Прочее 
 
7.1. Оценка PEM PAL  
Чтобы обеспечить сопоставимость результатов, члены сообществ указали, что оценка 
должна проводиться той же компанией и, если возможно, тем же обозревателем, что и 
прошлый раз.  
 
7.2. Членство в КК 
Секретариат обратится ко всем членам КК, чтобы узнать, намерены ли они далее 
активно работать.    



 
7.3. Следующее заседание КК 
Секретариат проверит, насколько свободны члены КК для проведения ВК в неделю с 6 
декабря или с 13 декабря 2010 года.   
  

 
 


